

COMUNICADO DE LA ASOCIACIÓN NACIONAL DE TELEVISIÓN DE CHILE

El pasado 27 de septiembre, nuestra Socia Institucional, la Asociación de Nacional de Televisión de Chile - ANATEL, emitió un importante comunicado, que transcribimos a continuación, en relación a las agresiones sufridas por equipos periodísticos de diversos canales de televisión, acontecidas durante la cobertura de una manifestación en la ciudad de Santiago de Chile.



COMUNICADO DE PRENSA

En el día de hoy, durante una manifestación convocada por actores ciudadanos en el marco de la crisis climática, algunos inadaptados sociales agredieron violentamente a periodistas, camarógrafos y personal de diversos canales de televisión que estaban cumpliendo su labor periodísticas de manera profesional para informar a la comunidad de la referida marcha.

Esto constituye un gravísimo atentado a la libertad de prensa y al trabajo periodístico en general.

Junto con condenar estos actos vandálicos, solicitamos a los poderes públicos, en especial al Poder Judicial, se investigue con prontitud y se sancione a los agresores de nuestros compañeros de trabajo periodístico.

ASOCIACION NACIONAL DE TELEVISION A.G.

La Asociación Internacional de Radiodifusión - AIR es una organización fundada en 1946 que representa a más de 17.000 emisoras privadas de radio y televisión y tiene por objetivo fundamental la defensa de la radiodifusión privada y libre y la vigencia efectiva de la Libertad de Expresión del Pensamiento.